

# わくわく

令和4年7月1日  
刈安小学校  
1年学年だより

## 7月 まだまだ がんばります



いよいよ7月です。梅雨明けを迎える暑い日が続いているですが、そんな中でも元気いっぱい！やる気満々！でがんばっている1年生です。先日より空き箱やラップの芯などたくさんの物を持たせていただきありがとうございます。学習に使えそうなものがあれば今後も引き続き持たせてください。

さて、1学期最後の月です。学習面、生活面での積み上げを、どんどんしていきつつ、今までの学習・学校生活を振り返り、自分に付いた力を意識して、「できるようになった！」「がんばってよかった！」と一人一人が成長を感じることができます。今月も、どうぞよろしくお願ひいたします。

## はじめての えのぐ



図工では絵の具の使い方の学習が始まりました。最初の学習では自分のお気に入りの色の線をたくさんひいてカラフルなTシャツづくりをしました。筆洗やパレットの置き方、筆を洗って使うこと、水をどれくらい加えたらよいか・・・などたくさん勉強することができましたが、どの子も一生懸命頑張ることができました。これからも少しずつ学習を進めていきます。

## おねがいします

### ①刈安ソーランのはっぴ・親子の手紙

授業参観の際にお話をした刈安ソーランのはっぴ、また先日お子さんが持ち帰った親子の手紙などは、準備が整い次第学校に持たせてください。夏休み前までにお願いします。

### ②3校交流プール活動について

7月13日（水）10：45～11：20に刈安小・笠野小・萩野台小の1・2年生が萩野台小プールに集まって交流活動を行います。別途持ち物などは次回以降のおたよりにてお知らせします。